## "AUTODETERMINACION DE LOS PUEBLOS"

- -Con este slogan el Comunismo ha lanzado el más violen to y descarado ataque contra el auténtico libre albedrío de los pueblos.
- -Dando a la palabra "autodeterminación" otro significado artero, el comunismo ha construído una trampa y un medio para desarmar a los pueblos libres, y someterlos luego a sus legiones conquistadoras y esclavistas.
- -La Conferencia Tricontinental de La Habana, ha tenido el descaro de consagrar el "derecho" que tiene el comunismo para desatar sangrientas guerras revolucionarias en cada país del continente, a fin de instaurar en ellos un régimen como el que hoy aterroriza a Cuba.

## PUEBLO ARGENTINO:

DE PIE CONTRA LA AGRESION COMUNISTA QUE SE CIERNE SOBRE NUESTRA PATRIA. RECHACE LA "LIBERACION" ESCLAVIZADORA QUE PRETENDEN IMPONERNOS LOS TIRANOS OPRESORES COMUNISTAS

## FUERA LAS MANOS ROJAS DEL CONTINENTE

- Los pueblos de América, ya liberados por sus auténticos héroes nacionales, rechazan la "liberación" que les ofre cen los falsos "libertadores" comunis tas reunidos recientemente en la Habana;
- al mismo tiempo, demuncian ante la opinión mundial la flagrante violación al principio de no intervención ratificada en diciembre de 1965 por la asamblea General de las Naciones Unidas

AMERICA PARA LOS AMERICANOS